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Juan 15:5-7, “El que permanece en mí, y yo en él, éste lleva 
mucho fruto; porque separados de mí nada podéis hacer. El que 
en mí no permanece, será echado fuera como pámpano, y se 
secará; y los recogen, y los echan en el fuego, y arden. Si 
permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid 
todo lo que queréis, y os será hecho.” 

Escuche lo que el Elías para los gentiles dijo al respecto: 

Es su manera de acercarse. La actitud es lo que se requiere. Estamos, y 
creemos estar, en la Presencia de Jesucristo, pero es la actitud suya la que 
produce los resultados. La mecánica está aquí, y también la dinámica. Si tan 
sólo Uds. pueden comenzar, Dios hará lo demás. [1] 

Yo creo que la iglesia está comenzando a oír el Mensaje, y está comenzando 
a entender. Pero amigos, escuchen: Tenemos que permanecer en la 
Presencia del Hijo, tenemos que ser madurados. Nuestra fe no ha 
madurado. Intelectualmente estamos escuchando el Mensaje que Dios nos 
ha dado, y mirando las señales que Él nos ha mostrado, y probándolo por 
la Biblia, que así es; pero, ¡oh, cómo le hace falta a la iglesia permanecer 
en Su Presencia hasta ablandarse, Uds. saben, y se endulce en el Espíritu 
para poder ser lavada! A veces al hablar el Mensaje, uno se vuelve duro, al 
tener que introducirlo de esa manera; porque hay que remachar el clavo 
para que agarre. Pero cuando la Iglesia lo capte, los Elegidos serán 
llamados fuera y separados, estando entonces en la Presencia de Dios; yo 
sé que será algo semejante a como era la gente allá, cuando se efectúe su 
Rapto. [2] 

Comiencen a apartarse ahora de la cáscara; Uds. están entrando al 
grano, pero permanezcan en la Presencia del Hijo. No le añadan a lo que he 
dicho; no le quiten a lo que he dicho. Porque yo hablo la Verdad (Juan. 17:17) 
hasta donde la conozco, así como el Padre me la ha dado a mí. ¿Ven? ¡No le 
añadan, solamente digan lo que yo he dicho! 

La verdad del asunto es simplemente decirle a la gente que vengan a buscar 
al Señor Jesús (Jer. 29:13-14). Y luego Uds. mismos permanezcan en Su 
Presencia, hagan el amor con Él: “Oh Señor Jesús, Hijo de Dios, yo te 
amo. Haz más tierno mi corazón Señor. Quita toda la inmundicia y el 
amor por el mundo (1 Juan 2:15-17), y permíteme vivir santamente en este 
mundo presente delante de Ti”. [3] 

Permanezca En La Presencia de Dios 



Ponerse en la presencia del Hijo, para ser madurado. Eso es 
exactamente, la Palabra siendo madurada en su corazón, para poner de 
manifiesto y vivir lo que estamos hablando (Sal. 119:11). Sí, señor. 
Entonces Ud. no tendrá ya más dudas, si Ud. permite al Espíritu Santo 
revelárselo a Ud. [3] 

¿Por qué el trigo no puede ponerse en la Presencia de aquella Luz del 
Hijo y ver la hora en la que estamos viviendo? 

Pentecostés solamente albergó el mensaje, concediéndole una puerta 
abierta hasta que fuera dispersado, y luego de retirada la cáscara, y el 
trigo es puesto delante de la Presencia del Hijo, para madurar. 

No habrá ninguna denominación; recuérdenlo. Nunca hubo un avivamiento 
que aproximadamente tres años después no haya sido hecho inicio de una 
denominación por ellos. ¿Correcto? Y este último gran movimiento de 
milagros de Dios en estos últimos días, ya han sido veinte años; y esta a un 
millón de millas de una denominación, alejándose más de todo ello todo el 
tiempo; sacando la cáscara, sin cooperación, sin nada que ver con ello. 
¿Ven? Siempre sacándolos de éso. No puede haber más, esto es ahora un 
trigo. Pero estamos bastante verdes todavía. Correcto. Tienen que ponerse 
en la Presencia del Hijo para ser madurados; éso es todo. Bastante verdes 
todavía; no somos del todo sinceros ni íntegros, la cosa que deberíamos 
tener en nuestro medio para saber que el Espíritu del Dios viviente todavía 
está moviéndose en Su Palabra y mostrándonos las cosas (San Juan 16:13). 
[4] 

Una vez más: Lo que pasa con el Mensaje hoy en día, es, que aquellos 
que lo obtienen en sus corazones deben de quedarse en la Presencia del 
Hijo para ser madurados. ¿Ven? Uds. pueden tomar el Mensaje, y luego 
dejar que el Hijo les saque todo lo verde cociéndolos, que los haga 
Cristianos maduros (Heb. 5:12-14, San Lucas 8:14). ¿Ven lo que quiero 
decir? Dios viene pronto, para recibir a Su Iglesia, y debemos de tener ese tipo 
de Cristianos para que Él los reciba. El trigo tiene que ponerse maduro. Muy 
bien. [5] 

Oigan a ese Elías, el profeta, clamar en contra de ellos y sus teólogos. Noten, 
noten que él habló como si él mismo fuese Dios. Elías habló como si él mismo 
fuese Dios. “El rocío no caerá del cielo hasta que yo lo pida” (1 Reyes 17:1). 
¡Amén! Sí señor. ¡El profeta había estado tanto tiempo en la Presencia de 
Dios! 

Los profetas del Antiguo Testamento, o de cualquier edad, estaban tanto 
tiempo en la Presencia de Dios hasta que llegaban a ser la Palabra, su 
Mensaje viene siendo la Palabra misma. Y recuerden, él dijo: “ASÍ DICE EL 
SEÑOR”. Y cuando aquellos hombres tenían esos Mensajes de Dios, y ellos 
llegaban a estar tan envueltos que su propio modo de pensar... quizás era 



contrario a su modo de pensar, quizás no habrán sido capaces de verlo 
correctamente, Pero estaban hablando la Palabra de Dios, “ASÍ DICE EL 
SEÑOR”. 

“No habrá lluvia, hasta que yo lo pida”. ¡Oh, qué declaración! Él había 
estado en la Presencia de Dios y había sido vindicado tan perfectamente. Y 
recuerden que eso también va de acuerdo con Amós 3:7: “Porque no hará nada 
Jehová el Señor, sin que revele Su secreto a Sus siervos los profetas”. [6] 

E Isaías recordó entonces que su pequeño viaje no era muchísimo. ¿Qué 
clamó él? Él conocía su don y él no había conduciéndose del todo 
correctamente. Él estaba fuera de orden. Él dijo, “Señor, soy un hombre de 
labios inmundos, y habitó entre gente que tiene labios inmundos.” Y luego el 
ángel. Ven, esto es una cosa terrible. Él dijo, “¡Ay de mí!” (Isaías 6:5-7). 

No es algo propio de la bendición gritar y vociferar. Eso está bien. Ahora, 
recuerden, yo no condeno eso. Pero le digo; esto no es de lo que estoy 
hablando. Es el poder y la Presencia de Dios las que traen este tipo de 
miedo santo al punto que usted queda paralizado en Su Presencia (Dan. 
10:7-9). Usted siempre lo recordará. Usted lo recuerda. E Isaías lo recordó 
mientras vivió. Me imagino cuando la sierra cortaba a través de su cuerpo, él 
todavía recordaba aquel clamor de los ángeles, “Santo, Santo, Señor Dios.” 
Con toda seguridad. 

Jacob en sus últimas horas podía recordar el ascenso y descenso de aquellos 
Ángeles, y fue una cosa terrible para él (Gen. 28:12-17). No es lo que la gente 
piensa que es. Es algo diferente. Lo que tenemos que hacer es entrar en Su 
Presencia recordándole, que Él nos ha traído aquí no para jugar, sino para 
servicio, nos hizo entrar aquí para trabajar para Él. Él tenía algo para 
recordar. [7] 

Ahora, sentado en lugares celestiales. Eso también significa más que 
simplemente regocijarse. En lugares celestiales (Ef. 2:6-7), si ustedes están 
verdaderamente unidos con Cristo, ¡es una cosa temerosa! 

Al estar parado junto al Ángel del Señor, uno pensaría que estaría 
gritando y regocijándose. No es así. Casi lo deja a uno muerto. ¿Ven? 
Entonces como pueden ver, hay una diferencia entre el regocijo y rebosar de 
gozo (lo cual está bien), y luego llegar a la cosa verdadera. ¿Ven, ven? Allí es 
donde el temor... Es una cosa temerosa. No es de que uno teme que está 
perdido, pero uno en realidad está ante un Ser Angelical y el mismo Espíritu 
Santo parado ahí. [8] 

Esas revelaciones, en la Presencia de esa bola de Fuego presente allí en 
el cuarto, hasta... ¡Oh, hermano! Aunque lo he visto desde niño, eso… cada 
vez que se me acerca me da tanto temor. Casi me pone en una condición 
inconsciente. Uno nunca se acostumbra a ello, porque es demasiado sagrado. [9] 



Ahora, Padre, siendo que vemos por todo el país, alrededor del mundo, en 
África, docenas, docenas por todo Sur África, Mozambique, por todo el país, 
pequeñas asambleas recibiendo estas cintas. Y así esta cinta irá por veinte y 
algo de naciones diferentes. Ellos están empezando a verlo y a apartarse, 
cientos y cientos de ellos. No se necesitarán muchos, Señor. Y cuando el 
último miembro sea recibido en el Cuerpo, Cristo vendrá. 

Señor Dios, yo le estoy pidiendo a la Novia, en esta noche, aquellos que yo 
siento que se han apartado y están esperando. Permite que ellos mismos se 
separen de todo lo del mundo (2 Cor. 6:17-18). Ellos deben de ponerse en la 
Presencia de la Luz cálida del Hijo de Dios, bañándose en Su Palabra, en 
Su amor. Concédelo, amado Dios. [10] 

Cuando pienso en África, India, y alrededor del mundo, millones de paganos 
clamando y llorando por misericordia, ¿Y quién irá? No pasarles un folletito, 
sino traerles a Jesucristo. Alguien en Su Presencia; como Moisés (Éxodo 
3:1-10), quien podía descender allí y mostrarles una liberación verdadera. 
No hacerles unirse a una iglesia, o estrechar las manos y tener un credo, sino 
traer liberación a sus almas; algún hombre piadoso y bueno. [11] 

Yo recuerdo la visión que el Señor me dio no hace mucho tiempo. 
¿Recuerdan Uds. cuando yo la conté aquí? La dulzura del Señor, en aquella 
mañana, me dijo: “No tengas ningún temor de cuál sea el lugar adonde 
quieras o tengas que ir, porque la presencia del Señor Jesucristo, que 
nunca falla, será contigo adonde quiera que vayas.” (Heb. 13:5-6) Así que, 
Satanás no me puede matar hasta que Dios diga que será consumado. ¿Ven? Él 
lo puede intentar, pero nunca tendrá éxito al hacerlo. [12] Pero qué privilegio es 
para nosotros quienes creemos, el caminar en la Presencia de Dios, cada 
día. [13] 

Alguna dulce alabanza, muy quietamente. Eso trae la Presencia del 
Espíritu Santo en la reunión. [14] 

La presencia del Espíritu Santo en lugar de Jesús en este mundo, 
prueba que Jesús fue justo y que fue al Padre. Pero la Biblia también dice en 
San Juan 14:18: “No os dejaré huérfanos; vendré a vosotros”. 

Él envió al Consolador. Él era el consolador. Él volvió en forma de 
Espíritu sobre la verdadera iglesia. Él es el testigo fiel y verdadero en medio 
de la iglesia (Ap. 3:14). Pero algún día Él va a volver otra vez en carne (Zac. 
12:10; 13:6). Entonces Él probará Quién es el único Ser Poderoso y Sabio, es 
Él, Jesucristo el Señor de la Gloria. [15] 

Usted tiene que sentirse tan culpable cuando está en Su Presencia. De la 
manera como Ud. lo haga, si es la manera Metodista o Bautista, o cualquier 
manera que Ud. lo haga, Ud. tiene que sentirse tan culpable, tan culpable, que 
lo hará morir. Correcto. Esto le matará. Su vida mundana morirá allí 



mismo. Usted tiene que estimarse tan culpable en la Presencia de Dios, que 
su vida mundana muera allí mismo. La pregunta del pecado está sobre Ud. 
cuando está en Su Presencia. Cuando Ud. se mira en esa condición Ud. de 
seguro vivirá, porque Ud. murió. Y la única manera que Ud. puede vivir otra 
vez, es que primero muera para que Ud. viva otra vez. 

Ahora, ¿Ve Ud. a lo que estoy llegando? ¿Lo ve o no? Lo que es el 
nacimiento, el nuevo nacimiento. Primero, morir, para nacer otra vez... 
(Juan 12:20-25). Y si Ud. todavía tiene cosas del mundo en Ud., Ud. no ha 
nacido otra vez (1 Juan 2:15). ¿Y cómo va a reclamar ser nacido otra vez (Juan 
3:1-8) si todavía las cosas del mundo están en Ud.? ¿Ven? ¿Cómo puede Ud. 
hacerlo? [16] 

(Piense en la mujer pecadora de San Lucas 7:36-50.) Ella entró rápido. Llegó 
muy cerca de Él, y ella se sintió tan culpable. Esa es la manera que un 
genuino pecador arrepentido se siente en Su Presencia: culpable. [17] 

Decayó su semblante, y su corazón comienzan a henchirse. Ella sabía que 
estaba en Su Presencia. Algo pasa cuando usted entra en Su Presencia. Ella 
notó que las lágrimas comenzaron a caer por sus mejillas y allí con esa caja 
sacudiéndose en su mano, ella cayó a Sus pies. Y pensó: “No puedo levantar la 
mirada, soy tan culpable e inmunda, no puedo levantar la mirada.” Entonces 
ella comenzó a gritar; ella comenzó a caer sobre Sus pies, y empezó a lavarlos, 
así, con sus manos, tratando de secar las lágrimas de Sus pies, y lavando Sus 
pies con sus lágrimas. [18] 

Estoy recomendándole a cada persona fatigada, estoy recomendándole a 
Uds. que no tienen esperanza, Uds. que nunca han estado en Su Presencia, lo 
único que tienen que hacer es confesar sus pecados y darse cuenta que 
están errados (1 Juan 1:9); Dios tiene a ese Angel ordenado esta noche, 
llamado el Espíritu Santo, que quitará todos sus pecados; entonces Ud. 
clamará: “Señor, heme aquí, envíame a mí.” Yo le amo. ¿Y usted? ¡Viviendo 
en Su Presencia! 

Salmo 16:8, David dijo: “A Jehová he puesto delante de mí”. Eso es hacer 
una buena cosa. Así que él no podía ser confundido acerca de ello. Él quería 
ser consciente de Su Presencia, así que David dijo: “A Jehová he puesto 
siempre delante de mí. Ahora yo David, he puesto a Jehová delante de mi rostro 
consciente de la Presencia de Dios.” ¿No sería esa  una buena lección para 
todos en esta noche? Poner al Señor delante de nuestro rostro para que seamos 
conscientes de Su Presencia. Ponerlo primero delante de Ud. ¿Por qué? 
Entonces Ud. no pecará cuando se da cuenta que Ud. constantemente está 
en la Presencia de Dios. Cuando Ud. se da cuenta que Dios está alrededor, 
Ud. vigile lo que habla. [11] 

Cuán contentos deberíamos de estar viviendo ahora en Su Presencia, y 
saber que Él es este pronto auxilio en tiempo de tribulaciones (Sal. 46:1). 
[19] 



Pero la hora ha venido cuando todo reino tiene que colapsar, porque hay un 
Reino de Dios ya establecido en el corazón humano por el bautismo del 
Espíritu Santo y la Presencia de Jesucristo (Luc. 17:20-21, 1 Cor. 4:20). Y 
Cristo vendrá a Su Novia y establecerá un Reino aquí sobre la tierra que nunca 
mermará. ¿Cómo entramos en este Reino? Usted debe nacer allí dentro. [20] 

El compañerismo suyo es con Cristo; pero ellos querían un compañerismo. 
Ya no aguantaban, querían tenerlo... Pues Uds. saben, como se forman bandos 
en la iglesia. Uds. pastores saben eso. ¿Ven? Como ellos dicen, “Pájaros de un 
mismo plumaje” Pero hermanos, si en verdad somos nacidos de nuevo, esa 
no es la actitud que debemos tomar. ¿Ven? No. 

Ahora, si vemos algo errado en nuestro hermano, simplemente oremos y 
mantengamos esa cosa delante de Dios, y amar a ese varón hasta lograr 
traerlo a la Presencia de Dios. Así es la manera, realmente, la manera de 
hacerlo. 
Uds. saben, Jesús dijo. “Allí habrá cizaña”, porque Jesús dijo que habría, “pero 
no lo vayan a arrancar”, porque también arrancarán el trigo”. ¿Ven? 
“Déjelos”. Permitan que Él haga la separación cuando llegue el tiempo. ¿Ven? 
Dejen que todo crezca junto (Mat. 13:24-30). [9] 
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